

# Sekda Rudy Theno Pimpin Upacara Hari Sumpah Pemuda Ke-96 Tahun 2024

Abdul Halik Harun - [BITUNG.UPDATE.CO.ID](http://BITUNG.UPDATE.CO.ID)

Oct 30, 2024 - 11:27



*Sekda Kota Bitung Ir Rudy Theno ST MT inpekstur Upacara Hari Sumpah Pemuda Ke-96 Tahun 2024 di Lapangan Upacara kantor Walikota Bitung*

BITUNG -Sekretaris Daerah Kota Bitung Ir. Ign. Rudy Theno, S.T. M.T inspektur upacara Hari Sumpah Pemuda Ke-96 tahun 2024 di Lapangan Upacara Kantor Walikota Bitung, Senin (28/10/2024).

Dengan mengusung Tema "Maju Bersama Indonesia Raya" upacara berlangsung khidmat, diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia raya, mengheningkan cipta, dilanjutkan pembacaan teks Pancasila oleh Sekda Kota Bitung, kemudian pembacaan naskah pembukaan Undang Undang Dasar 1945.

Sekda kota Bitung membacakan sambutan Menpora, bahwa Momentum ini merupakan kesempatan bagi bangsa Indonesia untuk memberikan perhatian yang lebih besar kepada agenda-agenda pengembangan kepemudaan sebagai bagian penting dalam pembangunan Indonesia, baik dalam posisi pemuda sebagai subjek pembangunan maupun sebagai objek pembangunan.

"Untuk itu kepada pemuda untuk lebih berperan dalam pembangunan nasional Indonesia adalah tepat adanya, karena pada hakikatnya pemuda adalah pemilik masa depan. Hasil pencapaian ini dapat ditemukan dari capaian indeks pembangunan pemuda atau IPP," ujar Sekda Theno.

Sebagai indikator kualitas kepemudaan pada tahun 2024 indeks pembangunan pemuda berada pada 56,33 persen, dengan rincian capaian domain pendidikan sebesar 70,00 persen, domain kesehatan dan kesejahteraan sebesar 65,00 persen, domain gender dan diskriminasi sebesar 53,33 persen. sementara itu domain lapangan dan kesempatan kerja sebesar 45,00 dan domain partisipasi dan kepemimpinan sebesar 43,33 persen," jelas Rudy Theno.

Untuk itu marilah kita bersama membuka kesempatan seluas-luasnya kepada pemuda Indonesia untuk berpartisipasi dalam seluruh dimensi pembangunan Indonesia sesuai dengan kompetensi dan passion masing-masing. Marilah kita perbaiki kepedulian kita kepada pemuda Indonesia melalui perbaikan pelayanan kepemudaan, perbaikan tata-kelola pelayanan kepemudaan, dan dukungan sumber daya hingga kondisi kepemudaan Indonesia menjadi lebih baik yang tercermin dengan kenaikan indeks pembangunan pemuda, ajak Sekda Kota Bitung .

Upacara ini turut dihadiri unsur Forkopimda, Kepala OPD dan peserta upacara dari kalangan ASN dan Organisasi Kepemudaan serta Siswa / siswi Sekolah Menengah Atas yang turut memperingati hari bersejarah bagi pemuda Indonesia ini.

Dalam Upacara ini juga Pemkot Bitung menyerahkan Piagam Penghargaan Tanda jasa dan tanda kehormatan bagi ASN.(\*\*\*)